

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

**Aa Ruslan Sutisna - SAGARANTEN.INDONESIASATU.ID**

Sep 28, 2023 - 14:17



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi, 28 September 2023 - Hari Kamis menjadi momen spesial bagi warga Desa Mekartani, Kecamatan Cidadap, Sukabumi. Pukul 09.00 pagi, BRIPDA RIDWAN HARDIANSAH, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas, mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan dengan penuh semangat ini, BRIPDA RIDWAN HARDIANSAH bukan hanya sekedar berkunjung. Ia juga bertugas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan warga serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selama DDS, Bhabinkamtibmas dengan sabar mendengarkan segala bentuk keluhan dan saran dari warga Desa Mekartani. Masyarakat diberikan kesempatan untuk berbicara tentang masalah yang mereka hadapi sehari-hari. Pendekatan ini tidak hanya memungkinkan warga untuk meluapkan perasaan, tetapi juga membantu dalam mengatasi potensi masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam pesan yang disampaikan, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kerjasama bersama warga dalam menjaga ketentraman di wilayah mereka masing-masing. Masyarakat didorong untuk tidak hanya mengeluhkan masalah, tetapi juga melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas setempat. Dengan demikian, upaya Musyawarah dan Problem Solving dapat segera diambil untuk menyelesaikan permasalahan yang ada.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Kegiatan Door to Door System ini menjadi contoh nyata dari pelayanan yang aktif dan proaktif dari kepolisian kepada warga.

Dengan semangat yang tulus, Bhabinkamtibmas Mekartani Kecamatan Cidadap terus berupaya menjaga keamanan, ketertiban, serta keharmonisan di wilayah mereka. Ini adalah bukti nyata bahwa polisi bukan hanya penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung masyarakat.